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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 12-12-2018  

 
 

-------- Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito , pelas 10:00 , nesta Vila e no 
Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária  a Câmara Municipal, sob a 
presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de 
Melo Pimentel, Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Nélia Maria Silva Alves Guimarães, 
Gonçalo Patrício Fontes Dias e Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa. Não esteve presente a Vereadora 
Sabrina Marília Coutinho Furtado, que justificou a sua ausência, sendo substituída pela vereadora Cátia 
Isabel Gomes Barbosa. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ---------- Secretariou a reunião a Coordenadora Técnica, Maria Luísa Pacheco Simas. --------------------------- 

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte: -------------- 

 
 
 

INDÍCE  
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL 76/2018) E. N.º 7506 DE 05/12/2018 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- APOIO FINANCEIRO 
REIS MAGOS 2019 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
BALANCETE 
 

  
 
 
 
 
 
 



 
 

 

 
Período antes da Ordem do Dia 

 
Depois de ter declarado aberta a reunião, o presidente da Câmara Municipal deu a palavra ao vereador 
Gonçalo Patrício Dias que congratulou a Câmara Municipal, pela reposição da iluminação no passeio 
marginal da Vinha da Areia e na Avenida Vasco da Silveira. ------------------------------------------------- 
De seguida referiu-se ao evento “Epic Trail – Run Azores, que se realizou no passado fim de semana, 
com a concentração e chegadas dos participantes no Açor Arena. Alertou para o facto da Câmara 
Municipal, para além do apoio concedido pela cedência do espaço e para que enriquecesse mais o 
momento, deveria ter divulgado, dinamizado e animado o referido evento, que envolveu muitas pessoas 
fora do concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Fez questão de acrescentar que o som estava muito alto e que tinha durado até às 5 horas da manhã. --- 
O Presidente da Câmara Municipal, esclareceu que a Autarquia de Vila Franca do Campo apoiou na 
alimentação, na força policial e bombeiros. Quanto à parte do som, o mesmo foi da inteira 
responsabilidade da organização. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Vereador Arnaldo Sousa, também quis dar os parabéns ao Presidente da Câmara, pela sinalética do 
Campo de Jogos de Ponta Garça e pela iluminação Natalícia. ---------------------------------------------------------- 
O Presidente da Câmara Municipal respondeu que toda a Câmara Municipal estava de parabéns. ---------- 

 
 
 
 

ORDEM DO DIA 
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL 76/2018) E. N.º 7506 DE 05/12/2018 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- APOIO 
FINANCEIRO REIS MAGOS 2019 - Foi presente à reunião o pedido de apoio formulado pela 
Associação de Jovens Unidos da Ribeira Seca, com vista à realização do tradicional cortejo dos Reis 
Magos 2019.  A Câmara Municipal aprovou o pedido por unanimidade, atribuir o apoio financeiro de 
1000.00€ ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
BALANCETE 
 
  
 



 
 

 

 
 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 11 de 
dezembro de 2018 na importância de    636. 709 ,58 € (seiscentos e trinta e seis mil, setecentos e nove 
euros e cinquenta e oito cêntimos). --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:15, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Maria Luísa Pacheco Simas, mandei 
escrever e subscrevo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém quatro folhas. ------------------------------------------------------ 
 

  


